



Montevideo, 22 de julio de 2014

Declaracion de la Alianza Progresista sobre Medio Oriente

La Alianza Progresista reunida en Montevideo, (Uruguay) los días 22 y 23 de Julio de 2014 expresa su profunda preocupacion respecto a los tragicos eventos que se han venido desarrollando en Israel y Palestina. Sumando nuestras voces a todas aquellas que reclaman un cese al fuego inmediato, reiteramos nuestra condena a la violencia contra la poblacion civil.

En lo que fue hasta 1948 Palestina, hoy es Isreal que ocupa Palestina, y no Palestina ocupando Isreal. 60 anos despues del final del proceso de descolonizacion a nivel global, hoy constatamos en los territorios ocupados la aceleracion de la construccion de asentamientos ilegales por parte del gobierno Israeli.

La Alianza Progresista reivindica el fin de la ocupacion y apoya la solucion de dos estados en base a los limites de1967.

La Alianza Progresista considera que la manera de establecer la Paz impulsada hasta ahora debe ser reconsiderada. Hasta ahora es el proceso de busqueda de la paz el que se vuelve perdurable y definitivo en vez de la paz en si misma. La comunidad internacional debe buscar caminos mas eficaces en el objetivo de guiar a las partes hacia el objetivo buscado.